
Herr Stadtbaurat Kubiak erklärt, dass die Inhalte des Sachstandsberichtes nicht hinreichend 

abgestimmt wurden und bittet um Zustimmung, den mündlichen Sachstandsbericht zurüc k-

zuziehen. 

 

Frau Bühse wünscht einen schriftlichen Sachstandsbericht in der nächsten Sitzung am 

27.10.2021. 

 

Weiteren Widerspruch aus den Reihen der Ausschussmitglieder gegen das Absetzen des T a-

gesordnungspunktes gibt es nicht. 


